



274 m²

Réf. MZISP1804

3 450 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

ZINGSTAR
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

résidences immobilier

Co-exclusivité. Propriété dominante d'environ 275m2 avec vue mer, entièrement rénovée en 2024, et idéalement située sur les hauteurs résidentielles de Vence. Bâtie sur plus de 2800m2 de terrain paysager avec gout, et au calme, son intérieur rénové avec le respect du charme de la propriété d'origine, est baigné de lumière. 4 chambres dont une en suite de plain-pied, bureau pouvant être une 5e chambre, cuisine avec espace repas, salon cheminée et salon cosy. Vastes terrasses. Piscine. Garage ou possibilité d'appartement indépendant. A 5mn du centre ville et 20mn de l'aéroport international de Nice.

Co-exclusive. Dominant property of approx. 275m2 with sea views, completely renovated in 2024, ideally situated in the residential hills of Vence. Built on more than 2800m2 of beautifully landscaped, peaceful grounds, the interior has been renovated with respect for the charm of the original property and is bathed in light. 4 bedrooms, one of which is an en suite on one level, study that could be a 5th bedroom, kitchen with dining area, lounge with fireplace and cosy sitting room. Vast terraces. Swimming pool. Garage or possibility of separate flat. 5 minutes from the town centre and 20 minutes ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

